

Reunión telefónica del Comité Asesor Comunitario (CAB)
22 de diciembre de 2011
12:00, hora del Este
Acta de la reunión

Participantes:

Deangelo	University of Jacksonville
Emily	FSTRF
Julie	Westat
Kimbrae	Texas Children's Hospital
Laurie	FSTRF
Leslie	Texas Children's Hospital
Linda	St. Christopher's Hospital for Children
Marilyn	Bronx - Lebanon
Megan	Westat
Sherry	St. Jude Children's Hospital

- **APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN**

Se aceptó el acta de la reunión del 17 de noviembre de 2011 sin ningún cambio.

- **RESULTADOS DE LA ENCUESTA DE EVALUACIÓN DEL CAB DE PHACS**

Megan de Westat habló acerca de los resultados de la encuesta de evaluación del CAB de PHACS. No se sugirieron nuevos temas. Megan le recordó al CAB que se han sugerido muchos temas de encuestas anteriores. Megan continuará presentando los temas en las llamadas.

- **GRUPOS DE TRABAJO DE PHACS**

Megan de Westat habló acerca de los grupos de trabajo (WG) de PHACS. En la Reunión del Otoño de la Red, el CAB propuso dos metas para 2012. Una de las metas es tener un miembro de CAB en cada llamada del grupo de trabajo. El miembro del CAB puede informar al CAB de PHACS acerca de las noticias de cada grupo de trabajo. Hay grupos de trabajo para temas de adolescentes, neurología, exposición maternal, audición/lenguaje, salud cardiopulmonar y complicaciones. El CAB puede comunicarse con Megan para que lo asigne a un grupo de trabajo. Las actas de cada grupo de trabajo se pueden encontrar en la página de PHACS en Internet.

- **INVITACIÓN DEL EQUIPO DEL PROTOCOLO DEL SUBESTUDIO SOBRE LA SALUD ORAL AMP DE PHACS**

Julie de Westat habló acerca del Equipo del Protocolo del Subestudio sobre la Salud Oral AMP de PHACS. La dirección de PHACS pidió que un miembro del CAB participara en el Equipo del Protocolo del Subestudio sobre la Salud Oral. El miembro de CAB participaría en las conferencias telefónicas del equipo del protocolo y haría comentarios. Ahora mismo, las conferencias son casi semanales, pero después las llamadas serán más o menos una vez al mes. El estudio está investigando las enfermedades orales en los niños infectados con el VIH perinatalmente y a los niños expuestos al VIH y con infección que actualmente están participando en el protocolo del AMP. Tratan de averiguar si hay una relación entre la mala salud oral y la salud general de las personas con el VIH. También tratan de averiguar si la salud oral tiene algo que ver con las medicinas para el VIH y la calidad de vida. La participación en el Subestudio de Salud Oral incluirá una visita del estudio. Un dentista hará un examen oral. Estos exámenes incluirán tomar una muestra de saliva y un enjuague de la garganta. Los miembros de CAB que estén interesados en participar en el equipo del Protocolo del Subestudio sobre la Salud Oral AMP pueden comunicarse con Julie Davidson (JulieDavidson@westat.com).

- **BOLETÍN, EDICIÓN DE DICIEMBRE DE 2011**

Megan habló acerca del boletín de la edición de diciembre de 2011 de PHACS CAB. Todas las ediciones se pueden encontrar en la página de PHACS en Internet. El tema para este boletín fue la adherencia. Megan agradeció al CAB por sus contribuciones al boletín. Julie de Westat añadió que la versión en español se mandará cuando esté disponible.

- **DÍA MUNDIAL DEL SIDA 2011**

Megan habló acerca del día mundial del SIDA 2011. Megan habló acerca de la Conferencia Internacional sobre el Estigma del VIH en Howard University en Washington, D.C. a la que ella asistió. Se habló acerca del estigma como de una enfermedad social oportunista. Los conferencistas alentaron a los presentes para que diseñen programas que capten a las personas que estigmatizan así como también a las personas estigmatizadas.

Megan habló acerca de la Red de Acción contra el Estigma (www.stigmaactionnetwork.org). Esta red es una página en Internet que tiene la meta de reducir el estigma y la discriminación relacionados con el VIH. Ayuda a las personas a encontrar y a compartir información acerca del estigma del VIH. Tiene una bitácora, cuaderno o diario ("blog") y una biblioteca electrónica con más de 600 recursos sobre el VIH y estigma relacionado con el VIH. También tiene un enlace para personas y organizaciones que apoyan a la Red de Acción contra el Estigma.

Marilyn habló acerca de un evento del Día Mundial del SIDA que tuvo lugar en Bronx-Lebanon.

- **EL VIH Y EL ALCOHOL**

Megan habló acerca de un artículo sobre el VIH y el alcohol. El artículo sugiere que tomar mucho alcohol puede debilitar el sistema inmunológico. Para un sistema inmunológico debilitado puede ser mucho más difícil combatir las infecciones relacionadas con el SIDA. Un sistema inmunológico debilitado también puede aumentar la posibilidad de que la persona tenga más efectos secundarios de sus medicinas para el VIH.

El órgano del cuerpo al que más afecta el alcohol es el hígado. El hígado es responsable de procesar los alimentos y eliminar los productos de desecho de muchas de las medicinas del VIH. Pregúntele a su médico o farmacéuta acerca de si es seguro tomar alcohol mientras está tomando medicinas para el VIH. Julie de Westat añadió que el alcohol y otras drogas pueden afectar la capacidad para tomar decisiones.

- **OTRO**

Leslie habló acerca del discurso del presidente sobre el Día Mundial del SIDA. Leslie habló acerca de unas noticias de Hershey, Pennsylvania. A un estudiante de honor de Hershey, Pennsylvania no se le permitió asistir a una escuela de internados debido a que tenía el VIH. La escuela originalmente le dijo a su administrador de caso que el hecho que él tenía el VIH no afectaría su admisión a la escuela. La escuela le dijo al estudiante que todos tenían que saber que él tenía el VIH. También dijeron que ellos no podían estar seguros de que el estudiante no tendría relaciones sexuales con otros estudiantes de la escuela.

NOTE: La siguiente reunión telefónica del Comité Asesor Comunitario (CAB) será el jueves, 26 de enero de 2012 a las 12:00 pm, hora del este.